

Prière universelle

du 9 novembre 2025

Pour te prier Seigneur nous venons dans ta maison. Aujourd’hui nous commémorons la dédicace de la basilique du Latran et nous nous rappelons le chemin parcouru par ton peuple, nous te rendons grâce pour ta fidélité. Les uns avec les autres, dans tes églises,

nous sommes la maison que tu construis, donne-nous ton Esprit Seigneur.

Pour te prier Seigneur nous contemplons la nature que tu nous donnes, et nous te rendons grâce pour la beauté et pour la vie. Le territoire de l’Amazonie est menacé par la déforestation et le réchauffement climatique, tandis que les évêques du territoire et les populations autochtones nous alertent. Demain s’ouvrira au Brésil la COP 30, les scientifiques ajouteront leurs analyses et leurs connaissances, nous te les confions.

Nous sommes la maison que tu construis, envoie-leur ton Esprit Seigneur.

Pour construire ta maison Seigneur, ton Eglise témoigne de ta miséricorde et de l’espérance, souvent à contre-courant du monde. Ce week-end se tient le congrès mission à Paris, nous te rendons grâce pour tous ceux qui organisent des événements qui permettent la rencontre et inspirent nos actions, nous te confions toutes les personnes qui permettent la tenue de ce congrès.

Nous sommes la maison que tu construis, envoie ton Esprit Seigneur.

Pour te prier Seigneur, nous te confions toutes les personnes qui nous sont confiées, celles dont nous énumérons les noms dans nos cœurs, celles que nous croisons, celles qui viennent à nous. Nous te confions aussi les personnes que nous avons du mal à aimer, celles qui nous font peur, celles que nous n’osons pas rencontrer.

Nous sommes la maison que tu construis, envoie ton Esprit Seigneur.